

MEDIENBERICHT

TeleBärn, 7. Mai 2019

Sendung News: 18:00, 19:00, 20:00, 8. Mai 12:00, 13:00

Contact-Stiftung führt Drogenanalysen des Kantons Bern fort

Drogenkonsumenten können ihre Pillen und Pülverchen auch weiterhin in der Berner Altstadt prüfen lassen. Künftig wird die Beratungsstelle aber nicht mehr vom Kanton sondern von der Stiftung selbst finanziert.

<https://www.telebaern.tv/telebaern-news/contact-stiftung-fuehrt-drogenanalysen-des-kantons-bern-fort-134444242>



Live News Sendungen Videos Prog

TeleBärn News > Contact-Stiftung führt Drogenanalysen des Kantons Bern fort



Contact-Stiftung führt Drogenanalysen des Kantons Bern fort

3 min



Drogenkonsumenten können ihre Pillen und Pülverchen auch weiterhin in der Berner Altstadt prüfen lassen. Künftig wird die Beratungsstelle aber nicht mehr vom Kanton sondern von der Stiftung selbst finanziert.

Erstausstrahlung:
Di 7. Mai 2019 18.00 Uhr
Wiederholungen:
Mi 8. Mai 2019 12.00 Uhr
Mi 8. Mai 2019 13.00 Uhr